



## Alianza Antofagasta lanzó la segunda etapa del proyecto piloto 'Universidad Social'

● La Universidad de Antofagasta, en conjunto con la Universidad Santo Tomás y el Instituto Profesional AIEP, y con la colaboración de Fundación Minera Escondida, Antofagasta Minerals, SQM, Aguas Antofagasta y Puerto de Antofagasta, llevó a cabo el inicio de la segunda fase del programa 'Universidad Social', una iniciativa de Alianza Antofagasta, en el auditorio Horacio Meléndez de la UA.

Este innovador proyecto de capacitación busca fortalecer las competencias de los dirigentes sociales, con la finalidad de robustecer sus habilidades y ponerlas al servicio del desarrollo de sus barrios, en una contribución activa a la construcción de comunidades políticamente democráticas, socialmente inclusivas y ambientalmente sostenibles.

El rector de la UA, Dr. Marcos Cikutovic Salas, resaltó el éxito de la primera etapa y expresó su confianza en el crecimiento futuro del proyecto. "El hecho de pasar a una segunda etapa con mayores responsabilidades muestra que hemos cumplido con los objetivos iniciales. Hay varias asignaturas en las cuales participan académicos de nuestra institución, en beneficio de la ciudad, motivo que nos invita a seguir avanzando, confiando en que habrá una tercera y una cuarta fase", manifestó la máxima autoridad universitaria.

Rosa Salas, jefa de relaciones institucionales de Antofagasta Minerals, agregó que la actividad ha sido fundamental para el crecimiento de la comunidad, ya que permite articular esfuerzos entre diversos actores sociales.

A futuro, la Alianza Antofagasta espera seguir expandiendo el alcance del proyecto, buscando que más dirigentes sociales accedan a una formación que permita el desarrollo de los talentos, lo que va a generar un mayor impacto en los barrios de la ciudad.

CS